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Estamos trabajando por reposicionar alacomunidad de 
Pucón, porque queremos que sea un destino atractivo para 
las familias que gustan del deporte aventura y la vidasana”. 

SEBASTIÁN ÁLVAREZ, alcalde de Pucón 
  

Ciclovía Balmaceda: ciclistas ven con buenos 
ojos nueva vía que une Prat con Feria Pinto 
PRONTA A ENTREGARSE. SON $00 metros lineales que incluyen paisajismo, señalética e iluminación. 

Hugo Soto Cárdenas 
hugosotoQaustraltemuco.cl 

ra son numerosos los ci- 
Y:::: que ocupan la ci- 

clovía de Balmaceda y 
que han podido constatar las 
mejoras que este tramo de vía 
para bicicletas tiene respecto 
de otras ciclovías, destacando 
porsuseñalización, mobiliario 
urbano, suclara demarcación y 
elancho dela pista, donde el 
protagonismo al interior delos 
bandejones selos llevan estos lie 
vianos vehículos de dos ruedas. 
Son 800 metros lineales los 

quea lolargo de los bandejones 
del eje Balmaceda unen la ave- 
nida Arturo Prat con la Feria 
Pinto, dotando a la ciudad de 
unaarteria que resguarda al i- 
lista del alto volumen de trán- 
sito que corre enambos senti- 
dos por las calles. 

UN APORTE 

Una voz experta en materia de 
ciclismo y ciclovías eslaexcon- 
cejala Viviana Díaz, quienim- 
pulsó el uso de la bicicleta en 
“Temuco durante su trabajo co- 
moedil. 
“Temuco es una delas comu- 

nas que tiene una mayor canti- 
dad de kilómetros de ciclovías 
anivel nacional y esta ciclovía 
de Balmaceda viene a incenti- 
var aún más el uso dela bicicle- 
taentrela ciudadanía. Es un re- 
corrido por hermosos bandejo- 
nesdela avenida Balmaceda, y 
que permitirá hacer una conti- 
nuidad con el tramo que viene 

  

HUGO SOTO 

  

por el eje Balmaceda desde 
Prieto Norte. es un gran aporte 
yojalá que nueva infraestructu- 
ra que esté en planificación o 
diseñándose, también cuente 
conespacios para losciclistas”. 
La exconcejala señaló que “es 
importantea futuro contar con 
unaciclovía en Caupolicán, que 
es muy necesaria”. 

El Club Deportivo Sin Team 
“Temucolleva ocho años enfun- 
cionamiento, cobijandoa15so- 
cios amantes de las bicicletas. 
Supresidente, Javier Cifuentes, 
señaló que “es una buena noti- 
cia contar con esta ciclovía, ya 
que este tramo tiene mucho 

“Es una buena noti- 
cia contar con esta 
ciclovía, ya que este 
tramo tiene mucho 
tránsito de vehícu- 
los, por lo que nos 
ayuda bastante a los 
ciclistas al evitar la 
calle”. 

Javier Cifuentes, 
Club Deportivo 

Sin Team Temuco 

tránsito de vehículos, por lo 
quenos ayuda bastante alos ci- 
clistas a trasladarnos con ma- 

  

ESTA CINTA DE CICLOVÍAS TIENE 800 METROS LINEALES. 

yorrapidezy seguridad, evitan- 
dolascalles y posibles acciden- 
tes”. 

CASI LISTA 

Estasobrasno han estado exen- 
tas de polémica. Yes quea me- 

FICHA TÉCNICA 

Inversión: 32.123,73 UF. 

  

rio de Vivienda y Urba- 
nismo. 

Fecha inicio: 29 de abril 
de 2024. 
Fecha de entrega: 23 de 

junio de 2025. 
Contratista: Constructora 
Mario Mariangel Ltda. 

Extensión: 800 metros li- 
neales, desde Prat hasta 
Feria Pinto. 

diados del primer semestre de 
este año, desde Serviu se deci- 
dió ajustar el diseño original 
trasunacuerdo con comerci 
tes que ocupaban el bandejón 
central, situación que movió al 
alcalde de Temuco, Roberto 
Neira, a expresar su preocupa- 
ción, manifestando que las 
obras debían ejecutarse como 
estaban ya establecidas en los 
planos. 
"ras este impasse, se realizó 

un aumento del plazo del con- 
trato. En la página web del Min- 
vu Araucanía figura como nue- 
va fecha de término el 23 deju- 
nio de este año, fecha que ya 
pasó, sin que se haya hecho la 
entrega de la ciclovía, pese ala 
expectación de los ciclistas. 
El Austral intentó durante la 

jornada de ayer conocer la fe- 
cha definitiva de entrega de 
obras, sin lograr respuesta por 
parte de las autoridades co- 
rrespondientes. es 

  

  

La Araucanía: agricultores avanzan hacia 
una transformación productiva sostenible 
PROGRAMATAS. Iniciativa fue desarrollada por dos años. 

productorescampesinoslashe- 
  tificaciónamás deuncen- 

tenar de pequeños agri- 
cultores y agricultoras, quienes 
formaron parte del Programa 
de Transición a la Agricultura 
Sostenible de Indap, cuyo obje- 
tivo fue proporcionar a las y los 

Ersan lacer- 

m tas para lle- 
vara cabo el proceso de trans- 
formación productiva, adoptan- 
do nuevas prácticas, manejos 
sostenibles y agroecológicos de 
formaindividualy participativa. 

El Programa TAS, fue desa- 

rrollado durante dos años atra- 
vés de un convenio entre Indap 
eInia, articulando a 105 agricul- 
toresde 1Ocomunas dela región 
(7496 mujeres), concentradosen 
tres unidades operativas: 
Nahuelbuta (Angol, Renaico, 
Purén y Los Sauces); Valle Cen- 

tro (Perquenco, Lautaro y 
Vilcún) y Valle Sur (Freire, Pi- 
trufquén y Gorbea). En este 
contextoserealizólaceremonia 
de cierre, presidida por el sere- 
mi de Agricultura, Héctor Cu- 
milaf; el director regional de In- 
dap, Pablo González, y ladirec- 
tora regional de Inia Carillanca, 
doctora Claudia Osorio.C 

LA INICIATIVA, QUE BUSCA DESARROLLAR UNA AGRICULTORA SOSTENIBLE 

INIA CARILLANCA. 

    
Y SUSTENTABLE, TUVO UNA INVERSIÓN DE MÁS DE $126 MILLONES. 
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       8.000
       8.000
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